
 

COMPTE-RENDU DU 
CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Mercredi 15 novembre 2023 

 

 

Présents : Simone ANTHOINE-MILHOMME – Martine DOCHE - Muriel DAL GOBBO - Catherine DUONG - Marie-
Thérèse GAY – Chantal JOUVENOD - Evelyne MARCHAND – Thérèse QUAY-THEVENON - Pierre BONNARD - Daniel 

EMONET - Gérard MONGELLAZ - Bruno PUECH - Bernard ROUFFIAC - Louis BOYER secrétaire de séance. 
 

Le PV de la réunion du 27 septembre 2023 est approuvé. 
 

 

1. Bilan des sorties  
- Bilan des sorties du trimestre (Gérard M.) 

Sept sorties annulées pour cause de mauvaise météo. Sept sorties réalisées : 88 participants soit 12 

personnes/sortie en moyenne, bien supérieur à la période précédente (8 pers./ sortie). A noter que cette donnée 
est très impactée par la sortie « Beignets » qui a regroupé à elle seule 30 participants. 
 

2. Proposition de voyages 2024  

Sortie hivernale raquette ski de fond en Vercors du 5 au 9 février finalisée par Nicole Charvet. 10 participants 
inscrits. Contact pris avec le gîte. Seul reste le covoiturage a finalisé (2 ou 3 véhicules). 

Séjour à Belle-Île-en-Mer. Proposé en priorité aux membres du CA, aux animateurs, aux membres de l’équipe des 
sentiers et à leurs conjoints pour reconnaissance de leur engagement bénévole depuis plusieurs années au sein du 

club. Participants maximum 27. En cours de finalisation suite à un changement de date et/ou de gite. 
Dates privilégiées : 9 au 15 septembre. Transport en trains + bateau + location de minibus. Le prix sera fixé 

définitivement en fonction des choix.  

Séjour du 15 au 19 juin en Ubaye proposé par Gérard M. Finalisé, il sera adressé à tous les membres pour 
inscription par Martine dans les jours à venir. 

Catherine D. a formalisé les séjours en liaison avec le CDRP 74. Elle le fera pour le séjour à Belle-Ile, dès les choix 
effectués. 
 

3. Questions diverses 

-    Marche Nordique (Bernard R.) 
Septembre : séance du 29, 4 participants. Octobre : 2 séances les 6 et 13, avec respectivement 7 et 6 participants. 

Deux séances en octobre annulées, celles de Novembre ont toutes été annulées. Arrêt de la marche nordique à 

compter du 17 novembre 2023 pour une reprise en avril 2024. 
Le besoin d’animateur dans ce domaine est prégnant car les 3 animateurs actuels vont être en difficulté pour 

animer les séances pour raison de santé. 
- Journée sentiers (Bernard R.) 

La météo a été trop défavorable pour réaliser quoi que ce soit. Activité à prévoir dans l’agenda au printemps 

2024. 
-   Point des Licences 2023-2024 (Thérèse Q.T.)    

76 Adhésions, 48 licences FFRP. 4 nouvelles adhésions dont 2 enfants. 
- Formations FFR et CDRP (Bernard R.) 

Le calendrier 2024 des formations a été diffusé. 
Un volontaire pour la formation en marche nordique est à rechercher. 

Pierre BONNARD s’inscrit dans la formation pour le BF. 

La formation de perfectionnement montagne est ouverte. Tout volontaire est le bienvenu ! 
Recyclage PSC1 pour les animateurs. Catherine est en charge de l’organisation de ce recyclage. 

- Maxi-Race (Louis B.)  
Gérard M. et Louis B. ont participé à la réunion préparatoire le 8 novembre. Louis B. a délivré quelques 

informations générales sur les courses. A retenir pour le club : 

 Une participation équivalente à celle de l’année dernière en termes de nombre de postes et de 

localisation. 
 Un décalage des horaires d’une heure pour le début et la fin de mission. 

 Fin janvier les bénévoles devront être identifiés. Fin mars ils seront finalisés sur leur poste. Début mai 

réunion de prise en compte de la mission. Samedi 1er juin 2024 soir et nuit présence du club sur la 

zone de course de 18h00 à dimanche 1h30. 
Une information a été donnée par courriel dès le 13 novembre à tous les membres du club. A ce jour la 

participation de 20 bénévoles est à noter dont 3 nouveaux volontaires. Il est raisonnable de penser que l’objectif de 
24 bénévoles devrait être atteint. 

- Budget participatif. Appel à projet (Bernard R. - Bruno P.) 



La mise en place des tables de pique-nique (2) est reportée au printemps 2024, les conditions météorologiques de 

ces dernières semaines très défavorables n’ont pas permis la réalisation de cette action.  
- Indemnités kilométriques (tous membres CA) 

Révision ou non du forfait kilométrique : Le taux de 0,45€ du Km est maintenu. 

- Assemblée Générale du 20 janvier 2024 (Tous membres CA) 
Rappel de l’organisation générale telle que précisée dans la convocation. Horaires confirmés, ainsi que les 

modalités (Rappel : 17h. Mise en place de la salle – 18h30 Accueil, émargement – 19h début AG). 
Pour ce qui est du repas, il a été confirmé son contenu et sa répartition entre le club et ce que les membres 

apporteront. Quelques enseignements tirés par Evelyne en 2023 (cf. PV du 18 janvier 2023) concernant les 

achats alimentaires ont été rappelés : 
 5 plats de charcuterie commandés, 3 ont été consommés. En prévoir moins en 2024. 

 Trop de fromage. A revoir en 2024. Toutefois, il faut être attentif à la découpe des parts et faire 

des morceaux plus conséquents. 

 Pain : 5 suffisent. 

A noter également qu’il faudra demander la réalisation de plus de salades. A mettre dans le message d’envoi de 
la convocation pour l’AG. Action à réaliser par Martine et Louis. 

Louis a proposé le support PPT qui est validé. Il sera complété par quelques photos pour concrétiser les cotations 
des randonnées. Il est à finaliser par Louis en liaison avec chacun des membres concernés. 

Renouvellement des membres : Un appel aux bénévoles pour les nouveaux membres du CA sera inséré dans le 

bulletin de convocation (Martine D.). 
6 membres auront à renouveler ou non leur mandat : Simone ANTHOINE MILHOMME, Marie-Thérèse GAY, 

Evelyne MARCHAND, Martine DOCHE, Bruno PUECH, Bernard ROUFFIAC. 
Marie-Thé informe les membres du CA du non renouvellement de son mandat. Elle souligne aussi le besoin de la 

remplacer dans l’organisation d’activités particulières (sortie nocturne, sortie beignets…) dont elle avait la charge. A 

étudier lors du prochain CA. 
Divers : Montage photos. Aubrac / Evelyne. Bretagne / Nicole. Trièves / Gérard. Sorties de l’année 2023 / 

Catherine. 
Correspondances pour invitation à l’AG : AT Charvin, CDRP 74, Maire de Dingy, Marche en Fillières. Action de 

Bernard. 
 

- Budget 2023 et Prévisionnel 2024 (Bruno P. et Evelyne R.) 
Réunion préparatoire le lundi 11 décembre à 10h00 chez Bernard. 

A noter que le club a une trésorerie excédentaire en raison d’une gestion saine et d’un déficit d’activités spécifiques 
ces dernières années. Il appartient à chacun de réfléchir à cette situation et de proposer des pistes pour la 

réalisation d’activités au profit des membres du club pour profiter de cette capacité financière. Une trésorerie trop 

importante pourrait être de nature à nous priver de subventions. 
 

4. Communication – Information (Louis B.) 

Bulletin du 1e trimestre 2024. 
Edito (Louis B.) 

Bilan des activités de l’année écoulée et du trimestre (Gérard M.) 
Séjours-Voyages (Louis en liaison avec Catherine) / Patois Savoyard (Louis B.) – Recettes (Catherine) – Flore ou 

Faune (Bernard) 

Agenda 2024 (Martine D. et Louis B.) 
Programme des activités du 1er trimestre, randonnée et marche nordique (Commission Programme) 
 

5. Informations diverses 

- Sortie Commune : le club « Marche en Filières » proposera une date au printemps pour une sortie. 
 

Calendrier : 
Randonneurs de la Cha 

2023 
29 novembre :   La Roche sur Foron. Journée des présidents de club organisée par le CDRP 74. 

Présence                                     de Bernard et Gérard. 
11 Décembre :    10h00 Réunion budget du club.  

2024 

20 janvier :     Assemblée Générale 
24 janvier :       16h30 Conseil d’administration. 

A définir lors du prochain CA : Date de la prochaine commission programme (Activités 2ème trimestre 2024) 
 

9 juin :              Fête de la randonnée 

 

Country :    Tous les jeudis de 18 h 30 à 20 h 30 
 


